

DATE : 16 NOVEMBRE 2023

LA JOIE DE SUPPLIER D'APPARTENIR AU SEIGNEUR JESUS - **L'EXEMPLE DE ZACHARIAS TANEE FOMUM-2**

MES VOIES EN JESUS CHRIST

Frère Anong tu penses que quelqu'un qui a fait de tels engagements à être esclave, à quoi va ressembler sa vie dans le train-train.

Réponse : Sa vie est une vie de sacrifice.

Un esclave ne fait jamais de sacrifice il sacrifie quoi ? Qu'il a quoi ?

L'abandon total, c'est pour tous ceux qui appartiennent à Jésus. L'abandon total suit toute appartenance et toute intimité.

La séparation d'avec le commun, c'est la conformité aux exigences qu'impose ton appel.

La vie qui caractérise celui qui est esclave est une vie où, au train-train quotidien, il perd ce qui lui revient de droit.

Devenir esclave de ta femme par exemple, tu as le droit, en tant que mari, d'être traité d'une certaine manière. Le jour où tu deviens son esclave devant Dieu, si elle ne t'accorde pas ce qui te revient de droit, tu ne réclames plus. En tant que père, tu as droit au respect, aux consultations, tu as tes droits en tant que père. Le jour que tu deviens leur esclave, s'ils violent, je ne suis pas en train de dire qu'ils doivent prouver que tu es esclave en violant tes droits, je ne suis pas en train de dire à une femme quelconque d'aller prouver que l'engagement de son mari est vrai en devenant une mauvaise femme, parce que si elle le fait, parce qu'elle est croyante, la bible dit : « Les malheurs arriveront sur la terre, mais malheur à celui par qui le scandale arrive ». Donc, si elle est croyante et elle veut tester la chrétienté de quelqu'un d'autre, c'est le Nom de Christ qu'elle a pris en vain, elle sera jugée.

Donc, quand on dit que tu perds tes droits, on ne dit pas à l'autre d'arroger ce droit, tu seras jugé.

Il a droit à une certaine manière d'être traité comme père, comme dirigeant, il a droit à être traité d'une certaine manière comme aîné, mais l'engagement à être esclave veut dire que si les autres ne se comportent pas bien, tu peux les exhorter à honorer Dieu, mais tu ne leur réclames rien.



L'engagement veut dire, commençant sur cette terre, je ne réclamerai plus jamais mes droits.

Ça a aidé qui de savoir comment on vit l'esclavage ? Parce que ce ne sont pas des concepts abstraits, théoriques ou métaphysiques, c'est une manière de vivre, jour après jour.

Et comme tu es dirigeant provincial, tu as beaucoup de droits, tu as des prérogatives. Tu peux vivre comme leur serviteur, cela veut dire, chercher à leur faire du bien, quelle que soit leur attitude. Mais vivre comme esclave, c'est chercher à toujours leur faire du bien, quelle que soit leur attitude à ton endroit.

Si on avait beaucoup d'esclaves dans notre ministère, on aurait combien de problèmes ?

Chaque problème montre les gens qui ont rejeté la doctrine de Christ. Donc, tous ceux d'entre nous qui sont des dirigeants, que les autres voient comme étant les premiers, les plus grands, voilà à quoi devait ressembler notre cheminement. Parce que dans notre royaume, ceux qui sont les premiers, les dirigeants, voilà à quoi devait ressembler leur cheminement.

Parce que être dirigeant, mari, responsable, devant Dieu, si c'est selon Dieu que tu veux vivre signifie l'abandon. Et si tu réclames tes droits, tu n'as pas péché. Mais le Seigneur Jésus a dit : celui qui ne renonce à lui-même et me suit ne peut être mon disciple. Tu n'as pas péché, mais tu as renoncé le discipolat.

Je voulais juste ramener cela terre-à-terre. Si je demandais : comment les gens ont vu le frère Zach vivait sa vie d'esclave, ils ne sauront pas, parce qu'en tant que dirigeant, il n'a jamais demandé à quiconque d'arranger un lieu pour qu'il dorme, il n'a jamais envoyé à un dirigeant quelconque d'une église qu'il a implantée d'envoyer de l'argent dans son ministère. Il a fait de nous des grands dirigeants, et plusieurs se sont pendus, les honneurs qu'il nous a laissés sont devenus les cordes pour certaines personnes avec lesquelles se pendre. Plusieurs frères sont entrés dans son salon, critiqué son ministère dans son salon, il a entendu et il n'a rien fait, il n'a pas changé son attitude envers eux ;

Si tu veux m'insulter, est-ce que tu as besoin de venir le faire dans mon salon ? l'autre là c'est une question de droit Il a vécu ainsi, c'est seulement qu'on a été tellement habitué à le prendre ainsi que c'est devenu comme si c'était la norme.

Même dans ma petite expérience, j'étais en train de construire. J'ai dit que je ne veux rien du quartier général, rien de ce qui appartient au ministère. Mes co-ouvriers pensent que c'est

une question d'intégrité. Ça ne l'est pas. Qu'y a-t-il de mal à faire du bien à son dirigeant ? Mais on ne le fait pas.

J'ai accepté les services d'amour, je n'ai jamais demandé un service. On a donné aux gens beaucoup de pouvoir et ils pensent que c'est une certaine manière d'être dirigeant qui lie mes mains. Je ne suis pas confus dans ma tête que les gens devaient se comporter correctement pour leurs têtes, mais on décide de vivre comme ça pour que les desseins de Dieu s'accomplissent.

Le frère Zach est venu un jour au Nigéria et il m'a dit qu'il a avait trop dur envers moi pendant mon mariage, parce que malgré le fait qu'il a réalisé que j'ai dépensé tout ce que j'avais économisé pour me marier, il a annulé le mariage deux heures avant.

Je me suis mis à genoux et je lui ai dit que : puisque nous sommes à deux dans la chambre, qu'il sache que je ne suis pas un meneur, le jour où je lui ai dit qu'il est mon père, je lui ai donné libre autorité d'agir dans ma vie. S'il a fait une erreur, qu'il traite cela avec le Seigneur, donc, je ne mens pas quand je dis qu'il est mon père, s'il a fait une erreur, qu'il traite cela avec le Seigneur.

Est-ce qu'on est censé être idiot si quelqu'un est humble ?
Qui comprend la différence ? Il ne m'avait jamais fait du mal et je n'avais pas murmuré. Avoir un père dépense à mes yeux, dix mille fois plus que de perdre les épargnes pour que les gens mangent. Qui va même se souvenir deux semaines après de la nourriture qu'il a mangé le jour de mon mariage ?

Il peut avoir son droit de perdre ses droits envers ses enfants, mais je ne suis pas censé perdre mon intégrité envers lui. Être tellement illettré spirituellement, ce sont des abominations.

Donc, plusieurs d'entre nous l'ont vu vivre son esclavage. Il s'est excusé auprès de nous dans beaucoup à plusieurs moments.

Si quelqu'un perd tous ses droits, ce n'est pas toi qu'on a envoyé pour qu'il renonce à ses droits.

Le Seigneur dit : vous m'appellez Seigneur et maître, et effectivement, c'est ce que je suis, c'était un choix. Est-ce que c'est parce qu'il ignorait ce qui lui revenait de droit ? mais il dit : j'ai été parmi vous comme celui qui sert. C'est renoncer à lui-même. Ce n'est pas une question de : il renonce son droit s'il a péché.



Voilà le chemin devant nous, le chemin devant ses disciples. Ce n'est pas une suppression du bon sens, ce n'est pas un manque de bon sens, c'est un choix, c'est un chemin qu'on a choisi.

- *Prions tous pour nous tous, prions ensemble.*

Alleluia!!!

- Dix, dix, dix pour remercier le Seigneur.

S'il te plaît, rend tes actions de grâce sérieux et bref. Merci à Dieu pour une chose, pas une anthologie

L'OEUVRE DU SAINT-ESPRIT EN LE CROYANT

Il y a deux plénitudes

- D'une part dieu te remplissant à la limite de ta capacité, si tu apportes ton cœur et ta vie à la limite de ta capacité de ta faim dieu va te remplir
- Mais il y a une autre manière d'être rempli. C'est Dieu décidant de te donner la plénitude qu'il a pour toi pas ce que tu es capable de contenir.

Dieu connaît ce qu'il a en réserve pour toi. On a lu qu'il a donné le Saint-Esprit à Jésus sans mesure, donc, il y a une mesure de plénitude que Dieu a réservé pour toi, mais tu peux être rempli selon ta capacité de recevoir.

Qui comprend les deux mesures ?

Je dis ça parce qu'être rempli du Saint-Esprit, on ne prend pas si long parce qu'on veut rendre ça difficile il y a la mesure que Dieu a prévu pour toi selon l'appel et tous les desseins qu'il a en vue pour toi.

Et pour le recevoir, tu as besoin de faire la paix avec ta consécration, vider ton cœur à la satisfaction de Dieu et d'élargir ta vision pour saisir ce pourquoi tu vas être, utiliser ce Dieu en toi.

Je dis cela parce que j'ai eu plus de six expériences de rencontre avec le Seigneur depuis que le jeûne a commencé, mais est-ce que c'est à la mesure des responsabilités qui m'attendent ? si c'est juste pour parler en langues, déborder dans la vie chrétienne, pourquoi passer tant de temps.

Cet après-midi, je lisais un extrait du témoignage de John J. Lake, il dit qu'à cause des circonstances dans sa famille, il est entré dans le ministère de guérison par force.

Ils étaient seize à ses parents, et la maladie planait dans leur famille. Son père avait déjà enterré huit, quatre étaient sur le point de mourir, et quand lui il s'était marié, lui et sa femme ont hérité de cette malédiction, parce que sa femme était sur le point aussi de mourir.

Il a rencontré un homme de Dieu Alexandre D qui a créé une cité appelé Zion city. Où les croyants décampaient pour aller s'installer là-bas.

Alexandre D. a prié pour deux des membres de sa famille qui ont été guéri. Après, John Lake a reçu la foi, il a appelé les autres ils ont prié.
Les deux autre qui étaient sur le point de mourir.
Quand je dis sur le point de mourir

Pour l'un, son foie saignait déjà, on lui faisait des transfusions de sang et le sang ressortait, on soutenait sa vie avec une transfusion qui ne restait pas.

Donc il parlait des cas en phase terminale. Sa sœur avait un cancer de sein avec cinq têtes et on avait déjà coupé ses seins et le gros était déjà gros avec 5 autres grosses têtes.
Dieu a intervenu, après ça, il a commencé un ministère de guérison, sa femme a été guérie miraculeusement.

Mais après, il a commencé à chercher à être rempli du Saint-Esprit, les guérisons étaient nombreuses dans son ministère, les miracles étaient occasionnels dans son ministère. Mais il s'est dit : je venais de frôler un monde avec des horizons de possibilités jamais vus, et Dieu avait élargi mon cœur pour voir un monde en souffrance, et il avait éclairé ma pensée pour voir que c'est Jésus qui guérit les malades, parce que satan les hait. et je voulais plus.
Il dit qu'il a prié pour être rempli du Saint-Esprit malgré les miracles qui étaient déjà opérationnel dans sa vie pendant neuf mois.

A un moment, il est parti avec quelqu'un il s'est agenouillé et il a senti comment le Saint-Esprit descendait sur lui par une onction puissante, et il a dit que les miracles se sont multiplié et les guérisons ont augmenté. Mais il a dit à Dieu : ce n'est pas ça la plénitude que je veux.
Devant un monde trompé par satan. Devant une église qui ne sait même pas ce qui est possible avec Jésus.

Mais il a prié, il s'est repenti de tous ses péchés, et il a prié pendant neuf mois. A la fin des neuf mois, un autre group de frères lui a dit que : nous aussi on prie depuis un an pour que

le Seigneur nous remplit du Saint-Esprit et on ne croit pas que la véritable inondation du ciel nous soit arrivée. Viens prier avec nous.

John J. Lake a dit qu'il avait déjà dit à Dieu : autant que quelqu'un a prié sincèrement, je l'ai fait. Autant que quelqu'un peut connaître son esprit et a confesser tous ses péchés, j'ai confessé mes péchés, pour autant que quelqu'un puisse croire en Dieu, Seigneur, j'ai cru en toi, mais pour ce qui est de la plénitude que tu m'as fait voir, peut-être que ce n'est pas pour moi. Donc il a commencé à prier avec ce groupe.

Et il a rejoint ces frères. Comme je l'ai dit il a continué à prier pour les malades et ils guérissaient.

Et un jour, ils sont partis chez une femme qui avait tous les membres paralysés par le rhumatisme. Il dit que le frère qui était avec lui a commencé à exhorter la femme pour préparer sa pensée à croire que Dieu peut la guérir. Pendant ce temps, il est allé dans une chambre et s'est assis dans un fauteuil bas, et pendant qu'il regardait la femme avec ces mains tordues, il a dit : satan est mauvais.

C'est pendant qu'il était assis, il priait et le Seigneur lui est apparu dans une grande lumière de pureté. Il dit que, lui qui avait déjà confessé ses péchés pendant neuf mois, dans la lumière et la présence immédiate du Seigneur, le Seigneur lui a montré ses désobéissances qu'il avait commises envers son père à l'âge de quatre ans, 5ans.

Plusieurs frères pensent que nous sommes en train de faire autre chose.

Rappelez-vous qu'il a dit qu'autant qu'un homme peut confesser tous ses péchés, il disait qu'il avait confessé tous ses péchés.

Quand le Seigneur lui ai apparu c'était comme un rayon, de 12m et il était dans cette lumière là

Et la voie de Dieu a commencé à lui parler dans ce rayon, le Seigneur lui a montré péché après péché depuis l'âge de quatre ans, lui disant : à quatre ans, tu as désobéi à ton père pour ceci, à cinq ans, tu as désobéi à ta mère.

Quand c'est le Seigneur qui te montre, tu cesses de te justifier devant le Dieu de la pureté. Il s'est repenti, et le Seigneur est parti, le Seigneur lui a dit : tu es baptisé. Il a continué à guérir les malades et à faire beaucoup de miracle

Donc, ce jour, quand ils sont partis chez cette sœur avec son collègue, pendant qu'il était assis, subitement il a senti un choc, lui –même décrit ça comme l'éclair d'un tonnerre qui

tombe d'abord sur sa tête, puis rentre dans tout son corps jusqu'aux pieds, il était devenu comme un conducteur qui passait dans tout son cœur, il a saisi la chaise, son corps tremblait.

Il dit que la puissance qui est tombée sur lui. Son collègue lui a fait signe que la femme était prête, qu'il vient. Il a dit qu'il ne pouvait pas se lever, il titubait. La manière dont il tremblait, il s'est dit, s'il la touche, elle va dire qu'il a plus peur qu'elle.

Dont il a dit, s'il touche seulement la femme avec le bout de son doigt, toutes ces électrocutions ne vont pas trop la secouer.

Donc, il l'a touché juste avec le bout de son doigt, une décharge de puissance est tombée sur elle, ses mains et pieds se sont redressés, la femme s'est retournée et l'a regardé un genre là.

il n'avait pas encore prié.

Son ami regarde la femme, arrête la main de la femme correctement pour qu'ils finissent de prier.

Il a pris le courage et il a posé sa main de l'autre côté des pieds de la femme. La décharge d'électricité qui est sortie de sa tête à son pied à travers le corps de la femme a projeté son ami de l'autre côté.

J'explique cela parce que quand on dit que le Saint-Esprit n'est pas une idée, ce n'est pas une sensation. Nous tous on ne va pas avoir le Saint-Esprit qui projette les gens de l'autre côté de la salle.

Mais quand son ami s'est levé du sol, il a éclaté en joie (c'est cet endroit qui m'a fait pleurer aujourd'hui) Il dit : John, your own baptism has come, et il a dansé pour John. C'est ce qui nous manque. Il dit : John, tu as été rempli, ce qu'on demandait, toi tu as eu, et son ami était enchanté pour lui.

Qui voit les niveaux ?

La puissance de guérir, la puissance de miracles, l'onction de Dieu sont tombées sur lui et les miracles ont augmenté, mais ce n'était pas ce qu'il recherchait.

Il a dit qu'il était un homme d'affaires. Il travaillait en journée et prêchait les soirs. Il a commencé à avoir les problèmes, il ne pouvait plus faire les affaires. Mais après cette

électrocution, Dieu lui a donné la capacité de voir les âmes, les pensées, les esprits des gens, un monde misérable.

Il part comme ça, il dit devant lui il y'a un client, il peut finir en 30 minutes une transaction qui va mettre dans son compte 50000 dollars à l'époque ça c'est 1908.

Les baptêmes qu'il avait reçus avaient ouvert tout son être pour rencontrer les hommes tels qu'ils sont spirituellement et pas comme ils sont physiquement. Donc quand quelqu'un vient, les affaires de 50000 dollars ne l'intéressait pas, il voit un homme misérable, chétif spirituellement avec les pensées qu'il planifie faire et il ne faisait que pleurer et les conduire à Christ.

Et il est parti voir son patron. Son patron lui a dit : prends trois mois et prêche et guéris. Et après trois mois, tu seras guéri et tu vas revenir, tu vas réaliser que perdre 50.000 dollars c'est beaucoup d'argent que tu perds pour les choses religieuses. Il dit après trois mois, tu vas guérir.

Les hommes d'affaires se sont les gens cyniques. L'argent donne aux gens la capacité d'être cynique.

Il lui a dit faire ce que tu veux faire mais à la fin de trois mois, tu vas réaliser que la quantité d'argent que tu es en train d'abandonner là, pour t'empêcher de ramasser ce qu'avec tu vas vivre ; dans 3 mois tu vas revenir.

C'est comme ça qu'il a commencé, et il est venu comme missionnaires à Johannesburg.

C'est de là que *les grands réveils parmi les zouls* de John lake.

Tu vois, c'est la fin de chacun. Si on est content d'un toucher, des manifestations, il avait commencé à guérir les malades, il avait reçu cette onction de miracles, et il n'était pas toujours content, le Seigneur a purifié son âme, mais il avait faim.

Comme j'exhortais le frère Boniface à faire en Côte d'Ivoire, en trois ans, dans la ville où il a commencé un centre de guérison. Tu venais dans le secrétariat de son ministère, on prenait ton nom et tous tes paramètres médicaux comme dans un hôpital, on te prêche les principes de guérison par la foi et on prie pour toi tu guéris. En trois ans, on avait cent mille guérisons prouvées par l'hôpital.



Il aurait pu se contenter de quelques miracles, un réveil en Afrique du Sud, cent mille guérisons corroborées, les chefs d'État, les hommes de science sont venus chercher à prouver si ces guérisons étaient vraies, toutes avaient suivi des méthodes scientifiques.

Donc frères, contentez-vous d'un niveau ou recevez toute la mesure que le Seigneur a prévu pour chacun de nous selon son appel.

Il y'a beaucoup d'entre vous ici qui parlé en langue, donc vous avez eu des rencontres déjà avec le baptême dans le Saint-Esprit.

Il y a la plénitude, la mesure de l'Esprit que le Seigneur a prévu selon l'appel de chacun. Pour cette plénitude, il y a une consécration à régler avec Dieu. C'est selon les termes de Dieu.

La bible dit que Samson fut rempli de l'Esprit, mais pour David, la bible dit que l'Esprit est tombé sur lui avec puissance ;

Donc on peut être rempli selon notre capacité pour manifester la vie

On peut être remplie avec puissance et manifester les œuvres de puissance et on peut être rempli de puissance jusqu'à saturer notre environnement autour. ça dépend de ce qui est devant toi.

Je vous ai dit qu'on va tous être rempli, mais la vie remplie de l'Esprit comme le Saint-Esprit est l'autre comme Christ en nous, l'autre comme Christ était avec eux, c'est l'autre comme Christ maintenant en nous.

Quand il va entrer en nous chacun de nous va manifester différemment.

Il y en a qui seront comme pierre quand il était sur eux, qui marchait sur l'eau, et d'autres comme Thaddée, on ne sait pas ce qu'il a fait. D'autres seront comme Thaddée. Ils étaient tous avec le Seigneur nespaaah ? Mais nos vies seront des vies différentes.

Je lisais sur John Lake, la leçon ce n'est pas les manifestations, la leçon c'est la faim qui ne peut pas être satisfait à cause de la vision qui a touché son esprit. Qu'est-ce qui avait touché son esprit ? : un monde dans la souffrance, le mensonge du diable qui déteste l'homme, la véracité de Christ qui est venue détruire les œuvres du diable. Voilà ce qui avait touché son esprit, c'est face à ça qu'il était acharné dans sa poursuite.

- ***Nous prions pour que dans notre communauté, qu'il y a des centaines et des milliers qui connaissent cette effusion du Saint-Esprit comme le frère Zach a connu, comme J Lake a connu, comme beaucoup d'autres ont connu, pour qu'on puisse avoir des ministères d'envergure, des visions d'envergure.***

On a besoin d'avoir plus de mille ministres d'envergure comme le frère Zach pour accomplir notre but.

Quand je faisais face à l'économie camerounais la petitesse de penser des Camerounais et le fait que Dieu m'a envoyé comme missionnaire au Nigéria l'apport que le Nigéria devait apporter quand je regardais tout ça j'ai dit au Seigneur à cette endroit-là on traversait un petit bosquet de bambous.

J'ai demandé j'ai dit au seigneur accorde moi avec mon leadership et travail que je vais faire ici au Nigéria qu'on t'envoie d'abord pour la conquête du monde 100 000 000 000 de naira, 100 000 000 million de livre-sterling pour les traités 100 000 000 million de d'édition aux pour les livres 100 000 000 de dina pour l'entreprise missionnaire venant du Nigéria en vue de ce qu'on va envoyer pour le fonctionnement normal de notre ministère à partir du Nigéria qui devait être 100 000 000 000 de naira. Ça c'est ce que moi petit missionnaires je voyais.

Par ce que quand je quittais le Cameroun, Je savais que les *seules* personnes avec le cerveau pour comprendre ce que le frère Zach disait était nous les anciens de Yaoundé les anciens de Douala étaient des bons ponpons boys du frère Zach ils pouvaient être là montant descendant et c'étaient des bons frères dit Amen ! Mais ce que cette conquête du monde va nous prendre. Est-ce qu'ils réfléchissaient à mesure ?

Je me suis dit on m'a envoyé au Nigéria l'un des pays les plus riches de l'Afrique pour préparer notre deuxième décollage je me suis mis à lire la bourse de Hong-Kong de Washington, lire les transactions fonctionnaires internationales je planifiais effectivement ce que ça pouvait nous rapporter je ne faisais pas ça pour moi.

Ils y'a des gens ici qui sont dans les grandes finances qui n'ont jamais lu même les grandes tendances des bourses internationales ça les conduit même à quoi ?

La vraie bourse c'est les arachides. N'est-ce pas !

Les gens autour de nous quand tu achètes une petite moto Zusiki en ville à Bertoua on commence à te regarder comme quelqu'un qui a percé et ils commencent à dire frère Dieu



t'a béni quand ? avec cette psychologie avec cette psychologie on va accomplir notre but quand ?

- *Nous prions pour que dans notre communauté, qu'il y a des centaines et des milliers qui connaissent cette effusion du Saint-Esprit comme le frère Zach a connu, comme J Lake a connu, comme beaucoup d'autres ont connu, pour qu'on puisse avoir des ministères d'envergure, des visions d'envergure.*
- *J'aimerais que trois personnes viennent prier pour que le Seigneur se saisisse de nous pour pouvoir accomplir cette vision qu'il nous a donné. Que nous puissions le croire par ce-que le problème l'incrédulité.*

Nous sommes satisfaits par ce que ce que nous avons fait à nos yeux est déjà trop grand, j'ai fait plus que celui-ci j'ai fait plus que l'autre là.

Le fardeau du désir et de la fin c'est le plus grand que le fardeau de la sanctification. Si Jacob veut se marier il peut travailler pendant 7ans. Les gens trouvent cela pénibles de payer le prix pour quelque chose dont-ils n'ont pas besoin.

Quand Sichem voulait épouser Dina, il a dit à Jacob et a ces fils : demander n'importe quel dote pourvu que vous me donniez Dina. Donc plusieurs d'entre nous n'ont aucun problème avec la sanctification. C'est seulement que nous n'avons pas été charmés.

Pourquoi est-ce que tu aimes ta part de péché ? Parce que tu n'as pas été charmé ? Il n'y a rien qui ait tellement ravi ton cœur que ça te sorte de toi-même, que tu es hors de toi. Il n'y a rien.

Élisée avait demandé à Élie une double portion de l'Esprit qui reposait sur lui Élie a dit : oui, tu as demandé une chose difficile. Si tu me vois quand je serais en train de partir, ce sera pour toi Dieu donne l'esprit à ceux qui le veulent désespérément.

Même après avoir suivi Élie toutes ces années, qui comprend ? il lui a dit : si tu veux ça tellement que rien de ce qui se passe autour de toi ne pourra te distraire de me fixer, si tu me vois en train de partir, ce sera à toi. Après ça, Élisée était libre. Et la bible nous montre combien à plusieurs occasions, Élisée a refusé d'être distrait par les fils des prophètes. Donc, la préparation d'Élisée à être rempli avec une double portion était quoi ? Le désir.

Ce n'était pas Élie qui était à l'épreuve, c'est Élisée. S'il y a d'autres choses qui t'intéressent, qui te préoccupe, quand il s'agit d'être rempli du Saint-Esprit, ça n'a pas commencé avec nous, même avec les gens comme Élie, Élisée.

Donc, même après avoir traversé le Jourdain, avant le char de feu, avant ce jour, Élisée n'avait jamais eu une vision ouverte, mais il a tellement concentré. Élie a commencé à bavarder avec lui, il a refusé de regarder à gauche ou à droite, il s'est tellement concentré que Dieu a ouvert ses yeux au monde spirituel. Et à partir de ce jour, il vivait dans deux mondes spirituels : la dimension spirituelle qui n'a pas de distance et la dimension physique qui était devant lui. Élie qui connaissait former les gens, ceux qui ont marché avec Dieu connaissent former les autres.

On a intérêt à obéir, parce que toi et moi, on connaît quoi ? Élie disait à Élisée de le suivre. Tantôt Bethel, tantôt Jéricho, donc, si les préparations que nous faisons semblent ennuyeuses, au moins suivons ce que ceux qui nous ont précédés ont fait. Mais je sais que vouloir être rempli du Saint-Esprit est plus difficile que la sanctification, mais quand le désir d'être rempli sera là, il n'y a pas un seul péché qu'on va garder.

Qu'il y ait juste le désir pour la puissance de Dieu tu vas balancer toutes les autres filles qui sont créées, tu vas être délivré de l'adultère en une seconde. Tu n'as pas de problèmes avec la pornographie, masturbation, adultère, c'est parce que tu n'as pas été charmé. Même les serpents n'ont pas de la peine à s'oublier, aussitôt qu'ils sont charmés.

Le Seigneur Jésus avait dit aux douze, dans quelques jours, vous serez remplis du Saint-Esprit, vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous et vous serez mes témoins. Mais attendez sur place.

Ils ont attendu comment ? Par un siège de dix jours. Deux cent quarante heures. Le Seigneur Jésus a dit cela ouvertement, avec une forte voix, pas dans l'esprit, il a dit cela à 500 personnes, il dit : comme vous me voyez monter, vous serez remplis du Saint-Esprit, attendez la promesse du père. Au lieu de l'attente, il y avait 120. 480 sont rentrés chez eux, ils avaient des choses sérieuses à faire, on doit vivre. Est-ce que je mens ?

Il avait dit cela à 500 frères, tous étaient ses disciples. L'apôtre Pau dit même que certains des vivants sont encore parmi eux. Quand la promesse est venue, il y avait combien au lieu de la promesse : 120. Tous les 500 étaient des croyants, tous témoins de l'ascension victorieuse. Mais rien que dix jours, il n'y avait que 120 dans la chambre.

Est-ce qu'on avait dit que le Saint-Esprit les a suivis chez eux ? Non.



Même Paul quand il parle des dons spirituels, il dit : désirez ardemment les dons spirituels. Donc tous ceux qui parlent de l'attente du se parlent d'une fixation à l'intérieure. Et à aucun de nous, Dieu n'a demandé ce qu'il a demandé à Élisée.

- ***Prions ensemble que le Seigneur crée la faim de Dieu, la faim d'être rempli du Saint-Esprit. La faim que Dieu crée, pas la faim parce qu'on nous aura flagellé.***
- ***Prions que le Seigneur crée la faim de Dieu, la faim d'être tous remplis du Saint-Esprit partout dans notre ministère.***
- ***Prie que le Seigneur intensifie le désir, parce que nous sommes un peuple facilement emporté par beaucoup d'autre chose.***
- ***Que trois personnes prient que Dieu enlève toute peur qu'on ne va pas se qualifier à cause d'un certain standard de qualification***

Quand on tout enlevé comme péché, le standard de qualification requis est le sang et les mérites du Sang du Seigneur Jésus. Même le jour que tu seras complètement rempli du Saint-Esprit, Barnabas et Paul ont eu des manifestations du moi et se sont querellés. Dieu veut la vérité au fonds du cœur.

Mais il y a quelque chose, on va prier pour que le 24, partout dans notre ministère, que Dieu déchire les cieus par-dessus de la CMCI. La bible dit que quand le jour de la Pentecôte était arrivé, ils étaient tous au même endroit. Dieu dit à Moïse : va dire à Israël de se rassembler, car il vous visitera dans trois jours. Dieu prend des rendez-vous, Dieu prend des rendez avec une communauté.

Le fait que certains soient des prémices, ils ne doivent pas être fatigués. Le dernier jour, le grand jour de la fête, le seigneur Jésus s'écria, « venez à moi, car disent les écritures, celui qui croira à moi, des fleuves d'eau vive couleront de lui ». Dieu a rendez-vous avec un peuple. Je dis cela parce que certains ont de têtes rebelles et désordonnés, qui pensent que les directives qu'on donne sont les manipulations d'un homme.

Le dernier jour, le grand jour du Seigneur, le Seigneur Jésus se leva et cria, si quelqu'un a soif, qu'il vienne. Donc, n peut être rempli si on a soif et on a désespéré, mais il y a rendez-vous, Dieu prend rendez-vous. On a rendez-vous avec Dieu le 24.

Prions pour que le Seigneur tienne ce rendez-vous avec nous et qu'il expulse cet esprit de désordre qui pense que pourquoi il faut avoir rendez-vous avec toute une communauté ?



Il y a des jours que Dieu prend des rendez-vous avec des communautés. J'explique cela parce qu'on a toutes sortes de têtes broyées, broyées par le pentecôtisme. Il y a de jours où Dieu prend rendez-vous avec les gens. Le Seigneur est prêt quand les gens sont prêts, mais Dieu a des rendez-vous. Le dernier jour, étant le grand jour de la fête. Dans trois jours, ainsi de suite. Et il y a même un jour de l'Éternel où il va juger les gens.

- ***Prions pour que le 24, partout dans notre ministère, prions pour que les enfants de Dieu se rassemblent.***
 - ***Prions que Dieu visite son peuple de la CMCI avec de grandes effusions du Saint-Esprit dans la puissance. Prions ensemble.***
 - ***Priez que ce jour soit un Dieu de rendez-vous avec notre Dieu.***
- Dieu a des jours de rendez-vous avec un peuple.